



ABSTRAK

Widia Wulandari, (2018): Efektifitas Metode Mim-Mem dengan Menggunakan Media Gambar untuk Meningkatkan Penguasaan Kosa Kata Siswa MTS Al Muttaqin Pekanbaru.

Penelitian ini adalah penelitian eksperimen yang bertujuan untuk mengetahui Efektifitas Metode Mim-Mem dengan Menggunakan Media Gambar untuk Meningkatkan Penguasaan Kosa Kata Siswa Mts Al Muttaqin Pekanbaru. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah “Apakah Penggunaan Metode Mim-Mem dengan Menggunakan Media Gambar untuk Meningkatkan Penguasaan Kosa Kata Bahasa Arab Siswa MTs Al Muttaqin Pekanbaru? Penelitian ini adalah penelitian eksperimen yaitu dimulai dari rancangan langkah pembelajaran, pelaksanaan, observasi, kemudian test. Populasi penelitian ini adalah seluruh siswa MTs Al-Muttaqin Pekanbaru, tahun ajaran 2016/2017, dengan sampel siswa kelas A dan B MTs Al Muttaqin Pekanbaru. Subjek penelitian adalah siswa dan guru bahasa arab MTs Al Muttaqin Pekanbaru. Objek penelitian adalah Efektifitas Metode Mim-Mem dengan Menggunakan Media Gambar untuk Meningkatkan Penguasaan Kosa Kata Bahasa Arab Siswa MTs AL Muttaqin Pekanbaru. Instrument yang digunakan untuk mengumpulkan data dalam penelitian ini terdiri dari observasi dan test. Dari analisis data yang diperoleh, dapat disimpulkan bahwa metode mim-mem dengan menggunakan media gambar efektif untuk meningkatkan Penguasaan Kosa Kata Bahasa Arab Siswa MTs Al Muttaqin Pekanbaru. Ini dapat dilihat dari nilai $T_o = 6,72$ lebih besar dari T_t pada taraf signifikansi $1\% = 2,78$ dan taraf signifikansi $5\% = 2,01$. Hal ini berarti bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima. Dengan kata lain metode mim-mem dengan menggunakan media gambar efektif untuk meningkatkan penguasaan kosa kata bahasa Arab siswa MTs Al Muttaqin Pekanbaru.

Kata Kunci: *Efektifitas, Metode Mim-Mem, Media, Kosa Kata.*

Hak Cipta Endungi Under License. Dilarang mengutip sebagian atau seluruhnya tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

1. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - a. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
 - b. Dilarang mengumumkannya dan memperbanyak sebagian atau seluruhnya dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.